



ファイト!! スポーツ少年団 ①⑥

渋川VBC '渋川クラウドナイン' (バレーボール)

活動日時 月・水・土曜日の午後7時～9時

活動場所 月曜日=子持社会体育館
水・土曜日=木暮組スポーツパーク赤城

対象 小・中学生

※見学・体験は事前に連絡ください

問合せ先 ■スポーツ課 (☎2241)



ハイスクール通信



Vol.49



群馬県立渋川工業高等学校

自動車研究部:目標は全国大会入賞!

燃費の向上を目標に日々ガソリン車の整備をしています。大会で前回よりも燃費が上がるとうれしいです!



自動車研究部
部長
小林 勇貴さん
(3年)

自動車研究部は、現在1年生5人、2年生4人、3年生4人の合計13人で週6日活動をしています。ガソリン車班と電気自動車班に分かれ、大会に出場する車両を製作しています。ガソリン車班は燃費の向上を目指し、エンジンの組み立てやセッティングを行っています。電気自動車班は、制限時間内に長い距離を走ることができる車両を製作するため、配線や軽量化などを日々研究しています。両班とも全国大会までに課題点を改良し、全国大会入賞を目指し、日々の練習に励んでいます。



— NPO・ボランティア団体の活動 —

われらしづかわサポーターズ

No.39

「渋川ピコ・アイランダース」



グループの発表会

渋川ピコ・アイランダースは、ハワイアン音楽とフラを愛するグループです。26年前に結成し、現在7人で活動しています。主な活動として、福祉施設を訪問し、演奏を披露しています。また、各種イベントや祭りでの演奏もしています。素人の演奏ですが、拍手をもらったときや、聴衆の笑顔が見られたときにやりがいを感じます。練習は、毎月第1、第3日曜日の午後1時から、中央公民館で行っています。初心者も大歓迎ですので、興味のある人は、ぜひ、参加してください。

詳しくは、■しづかわNPO・ボランティア支援センター (☎2210)へ。

ウクレレに興味を持って、20年くらい前に始めました。今は、ベースとボーカルも担当しています。



会長
今井 孝芳さん
(榛東村)

指先を使い、声を出すことで、脳の活性化につながっていると思っています。できるだけ長く続けて、少しでもうまくなりたいです。